
 

 

* * * * * * * * * 
   Municipio 1 

   Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare  
          

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“ 

VERBALE DEL 13/01/2025 

 

L’anno duemilaventicinque il giorno 13 del mese di gennaio convocata con nota prot. 434949 del 
13/12/2024, per le ore 09,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente. 

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco. 

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,02 i consiglieri: 

 

Consiglieri Pres. Ora 
Entrata 

Ora 
Uscita 

Firma 
 

Araldo Francesca si 09,02  In presenza 

Coccioli Mario    Assente 

 
 

Componenti Pres. 
 

Ora 
Entrata 

Ora 
Uscita 

Firma 

Albore Giuseppe si 09,04  On line 

Amoruso Dario si 09,06  Online 

Impedovo Rosaria si 09,02 09,45 Online 

Corcelli Giuseppe si 09,07  In line – presenza 

Luisi Fabrizio si 09,02  In presenza 

Piancaldini Vittorio si 09,08  In presenza 

 

La presidente Araldo constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta 
alle ore 09,02 per discutere sul seguente o.d.g.: 

 Comunicazioni; 

 Aziende partecipate e igiene pubblica; 

 varie ed eventuali. 

 

Il consigliere Corcelli raggiunge la sede Municipale alle ore 9.13 e si scollega dal collegamento online. 



 

 

Interviene il consigliere Luisi il quale segnala che in via Pantaleo Carabellese fronte civv 32 ( parcheggio 
eurospin) presenza di alberi non curati. necessitano di una potatura urgente. 

Il consigliere Albore sollecita  la commissione tutta a richiedere informazioni riguardo il funzionamento delle 
telecamere in parco Maugeri, che risultano spente da segnalazione di alcuni cittadini. 

La commissione concorda sulla necessità di sollecitare un riscontro rispetto alle richieste già portate in 
consiglio dal consigliere Corcelli sull’argomento. 

La presidente da lettura di una comunicazione pervenuta con prot 5652 del 2025 avente ad oggetto VII  
edizione dell’evento “Avvenire a Bari”. 

La commissione discute in merito all’evento in oggetto e concorda di invitare il referente dell’associazione in 
commissione. 

Riguardo la comunicazione prot 0438577del 17/12/24 trasmessa dalla 1 ccp in data 09,01,25 la 
commissione prende atto dei riferimenti a comunicazioni relative della passata consiliatura, di cui non si è a 
conoscenza e stabilisce di organizzare un incontro con il rag. Giovanni Nisio, congiuntamente con la 1 ccp, 
per fare chiarezza e per cercare di risolvere le problematiche riportate nella mail. 

 

La presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 09,53. 
La commissione all’unanimità approva il presente verbale. 

Il Segretario ne dà atto a verbale. 

     Il Segretario                                                                               La Presidente 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa, 
ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93 

 Francesca Andronaco                                                                                        Francesca Araldo 

 

 


